

Participa Cuba en tributo a víctimas de sismo en China



Beijing, 12 mayo (RHC) Representantes de Cuba y otras naciones participaron en un acto de homenaje a las víctimas del sismo que en esta fecha hace diez años devastó la ciudad de Wen-chuan, en el suroeste de China.

La ceremonia incluyó un minuto de silencio ante el monumento de recordación a los 90 mil muertos y desaparecidos por el terremoto, de ocho grados de magnitud y considerado el peor sufrido en ese país en cuatro décadas.

Los embajadores de los diversos países presentes en la ceremonia depositaron una flor ante el memorial, construido con fragmentos de uno de los tantos edificios que cedieron por el impacto del movimiento telúrico.

En aquella ocasión Cuba apoyó a China con el envío de una brigada de médicos, enfermeras y otros especialistas de la salud que durante varios días brindaron asistencia a los sobrevivientes.

Fuente: PL.



Radio Habana Cuba